

soirée familiale

Herzliche Einladung zur Filmvorführung
mit Apéro und Diskussion mit der Filmemacherin

Kinder machen

Eine Science-Fiction der Gegenwart
Film von Barbara Burger

Dienstag, 22. Mai 2018

Apéro um 18.00 Uhr, Film um 18.30 Uhr

Im Saal im Kulturpark, Pfingstweidstrasse 16, 8005 Zürich

Das Kinderkriegen, die angeblich „natürlichste Sache der Welt“ ist nicht immer die einfachste. Sei es aufgrund biologischer Defizite der Eltern oder einer aufwendigen Karriere- oder Lebensplanung. Der Wunsch nach Nachwuchs bewegt sich heutzutage zwischen legitimem Bedürfnis, individuellem Urinstinkt, gesellschaftlichem Druck und Lifestyle-Entscheidung. Der Film schaut mit viel Sachkenntnis sowie eindrücklichen Bildern der Reproduktionsmedizin und -industrie über die Schulter und ins Reagenzglas. Dabei geht es weder darum, die Fortpflanzungsmedizin zu lobpreisen, noch sie zu stigmatisieren. Dennoch sind in jedem Moment die gesellschaftlichen, politischen und vor allem auch ethischen Implikationen spürbar.

Weitere Informationen:

- Centrum für Familienwissenschaften, www.famwiss.ch
- Marie Meierhofer Institut für das Kind, info@mmi.ch
- Pflege- und Adoptivkinder Schweiz, info@pach.ch

Interessensgemeinschaft Zürich



Universität
Zürich

Rechtswissenschaftliches Institut



Stadt Zürich
Soziale Dienste



Marie Meierhofer Institut für das Kind



Institut für systemische Entwicklung
und Fortbildung



Kanton Zürich
Bildungsdirektion
Amt für Jugend und Berufsberatung



FACHSTELLE punkto-kjtbz



Beratungsstelle für Eltern und Kinder



Child-friendly Justice 2020
Kinderanwaltschaft schweiz